
Interview mit Dorethe Kneer

Was haben Sie an der HFT Stuttgart studiert? Wann haben Sie Ihr Studium 
abgeschlossen?

Ich habe Architektur studiert, und als Dipl. Ing.(FH) im Juni 2004 abgeschlossen.

Was war Ihr erster Job nach dem Studium und in welcher Position sind Sie heute?

Meinen Einstieg hatte ich in einem Architekturbüro als rechte Hand der Bauleitung (Rech-
nungen, Aufmaß, Kaffee kochen) und als Sekretärin (Kaffee kochen, Briefe schreiben). 
Seit Juli 2011 bin ich Projektleiterin in der Baudurchführung bei der Siedlungswerk GmbH 
Wohnungs- und Städtebau.

Seit wann sind Sie Mitglied bei den ‚Freunden‘?

Seit September 1999 mit Eintritt ins Studium und als Bewohnerin des Joseph-von-Egle-
Wohnheims.

Sie bringen sich aktiv durch ein Amt im Verein Freunde e.V. ein. Was reizt Sie daran, 
und warum würden Sie es anderen auch empfehlen?

Ich möchte etwas zurückgeben, da auch ich die Unterstützung im Studium genossen habe. 
Zudem habe ich viel Freude bei den Freunden.

Mit etwas zeitlichem Abstand zu Ihrer Studienzeit – haben Sie einen Ratschlag, 
den Sie unseren heutigen Studentinnen und Studenten mitgeben möchten?

Alles mitnehmen: Studienfahrten, AStA, Wohnheim, Lernkreise. Die Hochschule könnte ab 
und an aber auch ihre Lernziele aktualisieren. Manches was man lernt braucht man im 
Berufsleben nicht. Aber manches, das während des Studiums ein großes Fragezeichen
darstellt, wird im Beruf ein großes Aha!

Herzlichen Dank für das Interview.


